http://townweb.e-okayamacity.jp/tanakanoda/

第132号 (季刊) 令和元年10月 田中野田町内会



多発する自然災害





町内会副会長 4組 原 安正

先月台風15号が関東地方に上陸し、千葉県、神奈川県を中心に甚大な被害を受けました。また、九州北部、なかでも佐賀県では線状降水帯の発生により河川が氾濫し、多数の建物が床上、床下浸水の被害を受けました。昨年は、倉敷市真備地区、岡山市平島地区などで河川が決壊し、多くの

方が亡くなり、建物が浸水しました。

地球温暖化による異常気象が日常化し、最高気温35℃以上の猛暑日が近年は何日も連続するようになりました。以前は台風が日本に接近する頃に勢力は衰えていましたが、今は勢力を維持したまま接近し、上陸し、暴風雨のため甚大な被害が発生しています。

御南学区では、昨年7月の豪雨により笹ヶ瀬川西地区は、内水の排水ができなくなり多くの建物が災害を被りました。対策として岡山市は、今保・白石ポンプ場を整備することで笹ヶ瀬川への内水排水能力を増強します。

今や身近な地区でも発生している異常気象による自然災害。人ごとではありません。災害時は的確な避難が大切です。情報がつたわりにくくなる夜間は特に注意が必要です。

毎年12月に御南小学校で御南学区防災訓練が行われます。消防署の方々の指導により、毛布などを担架として利用する搬送法、AEDの使用方法、防災グッズ、仮設トイレの案内、起震車での地震の揺れ等の体験ができます。

一人でも多くの方々に参加していただき、防災について少しでも関心を持ち、意識を高めて いただければと思います。



令和元年 白鬚宮秋祭りのお知らせ

10月19日(土)・20日(日)

田中野田町内会 子ども会育成会

実りの秋を迎えました。地域の安寧の祈りの為、氏神様である白鬚宮の秋季大祭が10月20日(日)12時から 開催されます。ご神霊の御加護を祈念し、ご参拝ください。また、町内では前日の10月19日(土)神輿・だん じりと共に町内練歩きを行います。ご近所に神輿等が参りましたら応援よろしくお願い致します。

10月19日(土) 12時 2号公園集合 神輿・だんじりと共に町内練歩きは、12時30分出発

10月20日(日) 10時30分 2号公園集合・出発 神輿・だんじりと共に徒歩で白鬚宮へ出発。

※ 白鬚宮では20日、12時からの祭典後、浦安の舞・こども相撲・輪投げ・福引・児童書道展・地元町内会主催の 出店等があります。詳しくは、町内回覧版をご覧ください。